

Mitteilung vom 14.06.2021

ZIPAS neu mit Ernährungsberatung und Sozialdienst

Die Zürcher interprofessionelle klinische Ausbildungsstation ZIPAS am USZ wird um zwei Berufsgruppen ergänzt: Auf den zwei ZIPAS-Stationen in der inneren Medizin und der plastischen Chirurgie nehmen neu auch Studierende und Auszubildende des Sozialdienstes und der Ernährungsberatung teil.

Nach den erfolgreichen Durchführungen von ZIPAS im 2019 konnte 2020 aufgrund der Coronavirus-Pandemie keine ZIPAS-Station eingerichtet werden. 2021 wird ZIPAS am USZ wieder zwei Mal durchgeführt: Vom 14. Juni bis am 2. Juli in der Klinik für Innere Medizin und Onkologie sowie in der Klinik für Plastische Chirurgie und vom 1. November bis am 18. November in der Klinik für Traumatologie und in der Klinik für Innere Medizin und Onkologie.

Lernende und Studierende aus folgenden Gesundheitsberufen betreuen dort unter Supervision im interprofessionellen Team Patientinnen und Patienten: Pflege, Medizin, Physiotherapie, Ergotherapie, Ernährungsberatung und Sozialdienst.

ZIPAS wurde von sechs Institutionen entwickelt: Careum AG Bildungszentrum für Gesundheitsberufe, Careum Stiftung, Medizinische Fakultät der Universität Zürich, Universitätsspital Zürich, Zentrum für Ausbildung im Gesundheitswesen und Departement Gesundheit der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften.

Mehr Informationen unter www.zipas.ch